



En pocas palabras podríamos decir que la pragmática es la estructura del lenguaje. Dentro de la filosofía se constituye como el nexo de relación entre el hablante y el lenguaje.

¿Qué es la pragmática en la filosofía del lenguaje?

En pocas palabras podríamos decir que la pragmática es la estructura del lenguaje. Dentro de la filosofía se constituye como el nexo de relación entre el hablante y el lenguaje.

La pragmática se ocupa, entre otras cosas, de:

-Elucidación del proceso de aprendizaje del lenguaje

-Reglas de comunicación

-Convenciones del lenguaje

-Descripción de los usos del lenguaje:

- Preguntar
- Ordenar
- Explicar
- Describir
- Persuadir
- Poético – expresivo
- Traducir
- Rezar
- Reflexionar
- Saludar, etc.

